
Василий Нечаев прокомментировал публикации о СФУ

Председатель комитета по образованию, науке и культуре Василий Нечаев прокомментировал
публикации в СМИ о Сибирском федеральном университете.

По словам Василия Нечаева, ректор СФУ Евгений Ваганов, рассказывая о планах университета на
заседании комитета, говорил о проектах, которые надо реализовать в перспективе, в том числе об
одном из вариантов организации питания студентов. «В выступлении Ваганова речь шла об отводе
земель и возможном строительстве столовой, а не о вырубке леса в роще, — сказал председатель
комитета. — Сибирский федеральный университет — это лицо Красноярска, проект, который может
стать визитной карточкой нашего края. Мы, со стороны краевых властей, хотели бы внести ряд
предложений относительно работы федерального университета. Есть много задач, которые
предстоит решить. В этой связи хотелось бы рассчитывать на объективное и беспристрастное
отношение средств массовой информации к этому вопросу».

По информации пресс-службы Законодательного Собрания Красноярского края, 17 декабря 2009 г.
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